



EXPTE. D 732 /09-10



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo al "Congreso del Instituto Canzion" que se realizará en la ciudad de Mar del Plata del 1º al 3 de octubre del 2009.


SERGIO C. NAHABETIAN
Diputado
Presidente Bloque Recrear
H.C. Diputados Prpv. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El Instituto Canzion es una institución formadora de líderes en pos de lograr un cambio en los valores y principios de la sociedad, fundamentalmente en jóvenes y adolescentes, que atiende a la finalidad última de la enseñanza - la cual es modelar el espíritu humano- tomando al hombre integralmente en cada una de las dimensiones que lo conforman como tal.

La Institución, recibió el Premio Iberoamericano a la Excelencia Académica en el año 2008 y no tiene fines de lucro. Fue fundada por Marcos Witt el 19 de septiembre de 1994 en la ciudad de Durango (México) bajo el nombre de Centro de Dinámicas Musicales Asociación Civil (CCDMAC) y en agosto del 2000 Argentina se convierte en el primer país elegido para establecer una escuela fuera de México.

Luego de ocho años de existencia, y debido a un enorme crecimiento, el CCDMAC cambia su nombre a Instituto Canzion, el mismo que identificará a cada una de las escuelas alrededor del Mundo.

Actualmente el Instituto en Argentina está organizado en dos zonas (norte y sur) con el sueño de llegar a cada rincón del país sembrando la importancia de los valores cristianos y buscando alejar a la juventud de flagelos tales como el alcoholismo, la droga, la violencia y la delincuencia.

El Instituto Canzion es un centro educativo cristiano que atiende las necesidades de la sociedad, y por ende de la cultura, en el ámbito musical y busca formar integralmente a cada uno de sus alumnos en la excelencia, tanto en el desarrollo técnico musical y espiritual, como en el contenido sustancioso de su arte poniendo especial énfasis en alcanzar la excelencia en cada una de las áreas que lo conforman.

Los principios y valores sobre los que trabaja son la Devoción a Dios, la Fe, el Liderazgo, la Formación Integral en cada Integrante de la comunidad educativa, la Integridad, la Sabiduría, la Excelencia Académica, el Servicio, el Amor y Respeto, la Difusión de la Verdad, la Participación y Trabajo en Equipo y el Bien Común.

Actualmente Canzion cuenta con diez sedes en Argentina, cinco de las cuales funcionan en la provincia de Buenos Aires en las localidades de Campana, Adrogué, La Plata, Bahía Blanca y San Justo.

Este año se abrirá una nueva sede en la ciudad de Mar del Plata y en concordancia con ello se la ha elegido como sede del "Congreso del Instituto Canzion" teniendo en cuenta, además, que Mar del Plata es considerada «Ciudad Educadora» por integrar un programa internacional compuesto por más de 300 ciudades de todo el mundo que están organizadas en redes territoriales y temáticas, a través de las cuales establecen contactos, intercambios y proyectos comunes.

Cabe destacar que además de la belleza de sus paisajes, de sus recursos naturales, de sus actividades culturales y deportivas y de su infraestructura turística; Mar del Plata cuenta con más de ciento cuarenta carreras de grado, maestrías y doctorados configurando una oferta educativa poco común y que la hizo poseedora de esa categoría especial de ciudad.

El "Congreso del Instituto Canzion" contará con la presencia del director internacional de Canzion, Sr. Marcos Witt, quien ha sido nominado a infinidad de galardones internacionales tales como el Grammy o el Dove Award International y además participarán alumnos y docentes de una veintena de países donde la Institución cuenta con filiales.

El "Congreso del Instituto Canzion" contará con la presencia del ex Director de Canzion para Latinoamérica, Pr. Menny Escobar; como así también del actual Director Nacional y para el Mercosur del Instituto Canzion Sr. Santiago Luque, ambos de una dilatada y reconocida trayectoria en nuestro continente habiendo sido oradores en numerosos congresos juveniles en diferentes países. En dicho evento participarán además alumnos, docentes

SERGIO C. NAHABETIAN
Diputado
Presidente Bloque Recrear
H.C. Diputados Prov. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



y jóvenes de distintas localidades de nuestra Provincia, donde la Institución cuenta con filiales.

Pero además de ello, en 2009 Instituto Canzion celebra mundialmente sus 15 años de labor en casi 100 escuelas, diseminadas en tres de los cinco continentes; y Argentina ha sido elegida como país anfitrión de dicho festejo internacional, para el cual ya se ha confirmado el arribo de miles de personas de todo el mundo en el marco de esa celebración y como corolario de la misma, se realizará en la ciudad de Mar del Plata, un evento musical dirigido por el fundador y Director Mundial de Instituto Canzion, Sr. Marcos Witt; quien además anunciará formalmente la apertura de la filial en aquella ciudad balnearia.

Huelga destacar la importancia y jerarquía que este acontecimiento conlleva, máxime teniendo en cuenta que los eventos detallados serán transmitidos vía satélite e Internet a todo el mundo, proyectando la imagen de la ciudad de Mar del Plata y la Provincia de Buenos Aires aún a los lugares más remotos del planeta.

La importancia que tiene para Mar del Plata ser sede de un Congreso en el que participarán varios miles de personas y que tendrá relevancia internacional son innumerables e incuestionables, tanto en términos educativos como culturales y turísticos, proyectando la imagen de esta destacada ciudad bonaerense a todo nuestro País y el resto del Mundo como un destino turístico, educativo y cultural de excelencia.

Por las razones expuestas, solicito a mis pares que acompañen con su voto positivo el presente Proyecto de Resolución.

SERGIO C. NAVABETIAN
Diputado
Presidente Bloque Recrear
H.C. Diputados Prov. de Bs. As.